

l'accomplissement depuis trop longtemps, et en vain.

Présentez-vous hardiment, Monsieur le Ministre, avec la promesse de créer un Ministère de l'Instruction publique, et de donner un coup de pied dans ce débris vermoulu qu'on nomme le Conseil de l'Instruction publique. Choisissez dans tous les comtés un candidat, bleu ou rouge, la couleur importe peu, qui fasse la même promesse, et vous êtes sûr d'arriver aux acclamations de la Province, avec une majorité stupéfiante.

Si, depuis la confédération, on avait accompli au cours de chaque législature une seule réforme importante, au lieu de bavarder inutilement, pour se reposer des boodlages, le pays n'aurait plus rien à désirer.

Cette réforme peut se faire sans amener la moindre perturbation.

Il y aura bien, ici et là, quelques érialieries intéressées ; mais, en les négligeant, personne ne les entendra et tout le monde se trouvera bien de cette révolution raisonnable et pacifique.

C'est avec confiance que je soumets cette modeste requête à votre haute appréciation, vous priant de ne voir dans ces lignes, Monsieur le Ministre, que le souhait d'un bon patriote, désireux de voir son pays prospérer et prendre parmi les nations la place qui lui appartient.

Veuillez agréer, etc.,

UN VIEUX LIBERAL.

M. Queneau, courrier en mines, 207, New York Life Blg., Montréal, se tient à la disposition de nos lecteurs pour leur fournir tous renseignements sur les actions des MINES D'OR de la Colombie Anglaise.

#### UNE BONNE RAISON

Les médecins prescrivent le BAUME RHUMAL parce qu'ils ont eu, pendant ces dernières années, l'occasion d'en apprécier l'efficacité dans le traitement du rhume, de la toux; de la grippe et de la bronchite.

## EST-CE VRAI?

Nous avions promis, de ne plus parler de Diana Vaughan, et voici pourtant que le nom de cette farceuse retombe sous notre plume.

Cependant, ce n'est pas d'elle qu'il s'agit, ce n'est pas d'elle que nous voulons parler, mais de notre ami Tardivel.

Nous trouvons dans la *Vérité* même, la reproduction d'un journal hollandais, appelé le *De Maos Code*, de Rotterdam, (Pays-Bas), qui parle de Satanism sous le titre de

#### " A PROPOS DE DIABLERIES "

La *Vérité* s'est fait une spécialité des reproductions de ces journaux aux titres exotiques, depuis que son directeur a trôné au Concile. . . . . pardon au Congrès de Trente

Depuis lors, maître Tardivel s'amuse à épater le public par ses relations multicoles et multinomes.

Ce ne sont que titres invraisemblablement fantastiques; noms baroques; défilé de journalistes cosmopolites, de personnages d'opéra-comique, toute la gomme du rastaquouérisme radical du monde entier.

Et les saintes dévotes se signent en lisant ces titres épataints.

Une remarque cependant au sujet du paragraphe qui a provoqué cet article, et dont nous parlerons plus loin.

Dans le même numéro de la *Vérité*, paraît le texte complet, avec tous les paragraphes et pataraphes de la chrétienté, le texte d'une CONSTITUTION APOSTOLIQUE de Léon XIII, sur l'interdiction et la censure des livres.

C'est un décret nouveau sur l'application des règles émises par la congrégation de l'Index.